

2020年4月3日

中学生のみなさん  
保護者の皆様へ

桃山学院中学校高等学校  
校長 岡田 賢三

### 休校の延長について

大阪府からの要請に応じる形で、本校におきましても、5月6日(水)まで休校を延長し、5月7日(木)より1学期を始めることとしました。ただし、入学式につきましては既にお知らせの通り4月8日(水)11:00より実施します。

なお、新入生は入学式当日、午後に新入生健康診断、個人写真撮影、およびiPadの説明会を行います。①上ぐつ、②お弁当、③誓約書、④作文「自己を語る」、⑤保護者の方への宿題、⑥筆記用具、⑦iPad ケースをご用意下さい。体操服は必要ありません。ご案内しておりました当面の予定とは異なりますのでご注意ください。

在校生につきましては分散登校日を設定し、第1回目は4月9日(木)に新高3学年と新中3学年、4月10日(金)に新高2学年・新中2学年、両日とも10:00に開始するクラスと13:00に開始するクラスに分散させて30分程度で行うことにいたします。登校については発熱などの風邪症状がある場合、または登校に不安を感じる場合は登校を控えてください。詳細はグーグルクラスルームを通じてお知らせしますので、配信状況にご注意ください。以降4月中は週1回、10:00と13:00に分けて各クラス10名程度に分けて登校日を設定し、健康状況・学習状況のチェックをいたします。2時間程度を予定しています。詳細は入学式、第1回目の分散登校日でお伝えします。

また、8月8日(土)まで1学期の終業日を延ばすことで、学習内容については不足のないようにいたします。

せっかくの新学期をこのような形で始めるのは残念でありませんが、生徒のみなさんの健康を一番に考えた結果このような決断となりました。予定されていた各種行事につきましては感染状況のさらなる悪化にともない中止、変更を余儀なくされる場合がありますので決定次第連絡させていただきます。これまで通り十分に健康に留意し、家庭で学習を進め、外出はできるだけ控えてください。

保護者の皆様におかれましては、休校が長引くことでさらにご家庭での対応に苦慮されていることだと思いますが、何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。引き続き、本校ホームページ、一斉メールの配信にはご注意ください。